



Pèlerinage à N. D. du Carla
le 2 septembre 2018
avec Monseigneur Alain Planet,
Père Louis, Père Etienne de la
paroisse St-Thérèse en Corbières
et Père Théophane
de l'abbaye de Lagrasse



La chapelle de Notre-Dame du Carla ouvrait ses portes pour le traditionnel pèlerinage à l'occasion de la fête de la Nativité de la Vierge, en la présence de Monseigneur Alain Planet, Evêque de Carcassonne et de Narbonne, du Père Louis Lopez, prêtre de la paroisse Sainte-Thérèse en Corbières, Père Etienne du Burkina Fasso et Père Martin de l'abbaye de Lagrasse.













Préparation lâcher de ballons



Ballons formant un chapelet



Lacher du chapelet de ballons au-dessus de la croix



Et volent les ballons vers d'autres horizons



Bénédiction des récoltes, prières d'intercession et consécration à la Vierge



Sur le Calvaire, Monseigneur Alain Planet, Père Louis, Père Etienne, Père Martin de l'Abbaye de Lagrasse

